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ARTICLE PREMIER

Après l’alinéa 18, insérer l’alinéa suivant :

« 14° bis Sa capacité à allouer les moyens financiers nécessaires à la recherche dans la viticulture 
pour développer des cépages plus résistants à la maladie et au stress hydrique ; ».

 

EXPOSÉ SOMMAIRE

Cet amendement vise à permettre de développer la recherche pour développer des cépages plus 
résistants aux maladies et au stress hydrique.
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Les effets climatiques ont aujourd'hui des conséquence indéniables sur notre viticulture. Afin de la 
préserver sur le long terme, nous devons développer la recherche afin que notre pays garde son 
patrimoine viticole exceptionnel. Il est donc tout à fait normal que les régions et les collectivités 
territoriales concernées conduisent des politiques publiques à cette fin.


